

Vorschläge der Vereine an STT – nach dem Forum

Wie kann STT die Vereine unterstützen?

1. Zurverfügungstellung von Material für die Vereine

- Plakate / Flyer / kennzeichnendes Material für ein einheitliches Branding und eine Identifikation mit STT
- Den Vereinen sollen Beispiele für Flyer und Einladungen für Turniere oder Informationen über den Verein zur Verfügung stehen
- Oriflammen, Backdrops, Roll-ups
- Mobile "Container" oder Anhänger mit Tischen und Promotionsmaterial, das die Vereine für die Organisation einer Veranstaltung im Dorf, in der Badi, in einem Einkaufszentrum, usw. mieten können
- Kleine Preise, die an vom Verein organisierten Veranstaltungen verteilt werden können (Ferienpass)
- Den Flyer für die School Trophy überarbeiten
- Ein Kommunikationskonzept entwickeln für Unternehmensausflüge, die von Vereinen organisiert werden. Jeder Verein könnte dieses nutzen
- Herstellen von Tischtennismaterial (namentlich Schläger, Bälle) mit der «Marke» STT, das an Schulen, in der Badi und an Orten mit öffentlichen Tischen verteilt werden kann

2. Dienstleistungen für die Vereine

- Organisation von STT-Lagern für den Nachwuchs oder Unterstützung für die Vereine beim Organisieren dieser Lager
- Unterstützung für die Vereine bei den Beziehungen mit den Gemeinden: oft haben Tischtennisvereine bei den Gemeindebehörden nicht genügend Einfluss, beispielsweise für die Verteilung der Hallen der Gemeinde; oft werden hier grössere Fussballvereine bevorzugt. STT könnte bei Konflikten aktive Hilfe leisten

- Klare Kaderstrukturen: Die STT-Kader sind zu weit von der Basis entfernt und verfügen nicht über genügend Beziehungen zur Region. Talente in den Vereinen, die nicht in einer oberen Liga spielen, werden oft weder anerkannt noch gefördert und wechseln dann die Sportart.
- Entwicklung einer standardisierten Homepage-Vorlage, die jeder Verein nutzen könnte, indem er die eigenen Informationen einfügt, um die Kommunikation mit interessierten Mitgliedern zu vereinfachen
- Unterstützung der Vereine im Bereich Management: Vereinsmanagement-Kurse anbieten oder über Kurse von Drittanbietern informieren
- STT könnte ein Seminar zum Thema «Nutzung des Live Streamings» für interessierte Vereine organisieren
- Ehemalige Elitespieler anschreiben, um sie für die Organisation von Trainings anzufragen

3. Weitere Ratschläge für STT / Wünsche an STT

- STT sollte ein Mitglied (Mitarbeiter) haben, das die Vereine besucht, um ihre Bedürfnisse zu erfassen, ihre Beschwerden anzuhören und ihnen die bestehenden STT- Programme sowie Jugend+Sport zu präsentieren
- Die Homepage überarbeiten, da sie nur schwer zu lesen ist
- Ein (inter)nationales Turnier für Inhaber einer Freizeitlizenz organisieren (wie früher in Winterthur)
- Bei anderen nationalen Sportverbänden nach Ideen suchen
- Allenfalls eine Förderungsveranstaltung mit anderen nationalen Verbänden durchführen
- Sich die Frage stellen, ob die Lizenzkosten die Rekrutierung nicht bremsen
- Ein Rahmenkonzept erarbeiten für die Tischtennis-Demonstration in Einkaufszentren, mit dem auch STT-Kaderspieler zur Verfügung gestellt werden – Dann ist es am interessierten Verein, dies in seiner Region durchzuführen
- Das Image der A-Schiedsrichter muss verbessert werden (mehr Einsätze für mehr einheitliche Entscheidungen)

- Zwingend A-Schiedsrichter bei NLC- und NLB-Spielen einsetzen – so verfügen die A-Schiedsrichter über mehr Daten, an denen sie ihre Einsatzpflicht erfüllen können
- Die RV sollen die Schiedsrichterkosten in der NLB und NLC übernehmen